



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



La venta de la fibra óptica de Red Eléctrica está supeditada a la CNMC

- La CNMC examina si puede imponer condiciones o incluso vetar la operación.

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) **estudia la posibilidad que tiene de poder vetar el proceso que comenzó Red Eléctrica con la intención de deshacerse de hasta el 49% de su red de fibra óptica**, la cual se aúna en la filial Reintel. Así, el proceso queda suspendido hasta que la [CNMC](#) se pronuncie, según fuentes financieras. Dicho proceso **está valorado en 1.200 millones de euros por la compañía** y ha llamado la atención a muchos fondos de inversión.

El plan de Red Eléctrica pasa por hacer caja con un tipo de activo que gusta mucho a los inversores, su red de fibra óptica. Con esto, puede llevar a cabo una de las operaciones más importantes del año en nuestro país, ya que **tiene 50.000 kilómetros desplegados sobre la red ferroviaria y la red eléctrica**, todo ello por un valor en el mercado de 1.200 millones de euros.

Parece que la CNMC podría tener un papel clave en esta operación y estudia si puede imponer condiciones a la misma o incluso llegar a vetarla. (Foto: Economist & Jurist).

De ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |